

## ABSTRAK

### **Ihsan Muttaqin (2021), Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi Keputusan Mahasiswa Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi Untuk Menjadi Nasabah Di Bank Non Syariah**

Pada penelitian ini penulis melihat masalah yang terjadi di mahasiswa ekonomi Syariah fakultas agama islam universitas siliwangi, dimana masih adanya mahasiswa ekonomi syariah yang menggunakan bank non Syariah. Dengan begitu penulis melakukan penelitian untuk mengetahui faktor – faktor apa saja yang mempengaruhi keputusan mahasiswa ekonomi Syariah fakultas agama islam universitas siliwangi untuk menjadi nasabah di bank non Syariah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu apakah faktor – faktor yang mempengaruhi keputusan mahasiswa ekonomi Syariah fakultas agama islam untuk menjadi nasabah di bank non Syariah. Dan penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui faktor – faktor apa saja yang mempengaruhi keputusan mahasiswa ekonomi Syariah fakultas agama islam universitas siliwangi untuk menjadi nasabah di bank non Syariah.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan pendekatan kualitatif. Dalam penelitian ini yang menjadi sumber data primer adalah mahasiswa ekonomi Syariah fakultas agama islam universitas siliwangi. Adapun yang menjadi data sekunder dalam penelitian ini adalah dokumen dokumen lain yang mendukung dalam penelitian. Teknik pengumpulan data dapat dilakukan dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan Teknik analisis data , penulis menggunakan Teknik analisis menurut Miles dan Huberman. Yakni : *Data Reduction* (Reduksi Data), *Data Display* ( Penyajian Data), dan *Conclusion Drawing /Verification*.

Berdasarkan Hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis mengenai “Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Keputusan Mahasiswa Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Siliwangi Untuk Menjadi Nasabah di Bank Non Syariah”, bahwa faktor sosial dan faktor lokasi sangat berpengaruh terhadap keputusan mahasiswa ekonomi Syariah fakultas agama islam universitas siliwangi untuk menjadi nasabah di bank non Syariah, Mahasiswa alangkah lebih bijak menggunakan bank Syariah dari pada bank non Syariah , dikarenakan kita sudah banyak mempelajari dan mengetahui tentang kelebihan bank Syariah.

**Kata Kunci :** Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Keputusan